

平成 30 年 11 月砥部病院高齢者こころのケアセンター相談室 ニュースレター No. 151

中予地域の認知症家族の集いは毎月第 2 月曜日午後 1 時～3 時、場所は松山市道後「愛媛看護協会」1 階です。なお砥部病院認知症疾患医療センターでは、当院西隣介護付有料老人ホーム To-be 1 階「夕やけこやけ」で毎週金曜日午後 1 時半から 2 時半認知症カフェ「オレンジカフェ」、また月 1 回第 2 火曜日に同じ場所、同じ時間で、若年性認知症の方対象で当事者カフェ「おれんじドア えひめ」を開催しています。



秋祭り！が今年もできました。

10 月 6 日 7 日獅子舞、神輿が今年も砥部病院へ来てくれました。台風が近づいており、強風のため、獅子舞は屋内でしましたが、近くで獅子舞が見れ、大変好評でした。翌日神輿も穏やかなお天気でご利益いただきました。10 日には、職員手作り獅子舞が各病室を廻ってくれ、お祭り気分も盛り上がりました。



ミニコンサートを楽しんでいます。

10 月 11 月地域研修されている岡先生は、グリークラブでバスパートを担当されています。本館の歌の時間で、前田先生と参加される方といっしょに歌っていただいています。すてきな歌声にいやされます。ありがとうございます。



センターでは、えがおの音楽隊の秋のコンサートが、10 月 23 日センター 5 階でありました。唱歌から、歌謡曲までいつもながら趣向を凝らした歌の時間を楽しく過ごしました。



運動会をしました。

10 月は、各フロアで紅白に分かれて、5 階で運動会を開催しました。

日頃のリハビリの成果を出すべくみなさん、職員も含めて本気でゲームに取り組んでいました。その結果は・・・？各フロアに掲示した写真でご報告致します。ご面会時みてくださいね。



10月31日に、夢物語が来てくれました。また11月は、ドライブ、「たけしくんとオッキーさん」がセンターに1年ぶりに来訪予定です。また次号のニュースレターでご報告します。お楽しみに。

認知症疾患医療センターの活動

10月には、8日に麻生地区対象で認知症フレンドリーシップ「ラン伴」を行いました。9月に地域研修された舟橋先生、そして麻生地域の方々、西香川病院、ツクイ、ひまわり生命スタッフ含め、たくさんの方で10km認知症啓発のために走りました！26日には、愛南町から民生委員さんが「えがおネットワーク」で認知症の講演を中城センター長から、体操の体験を広瀬さんからと楽しく研修をうけていただきました。その他、砥部町社会福祉協議会主催の社協フェスタにも参加しました。



くまのつぶやき 🐻



さつまいも掘りました！
採れたお芋で11月2日には焼き芋大会する予定です。

砥部病院高齢者こころのケアセンター 相談室（文責 武田）

相談員：青木(176)・中平(512)・
武田(516)・菊地(517)

お気づきの点がありましたら、ご連絡ください。